



■ CIENCIA

El Banco de Semillas de Salamanca, pionero en el estudio y conservación de hongos

El Banco de Germoplasma del Centro Hispanoluso de Investigaciones Agrarias (Ciale) de la Universidad de Salamanca está siendo pionero en la conservación de hongos. Los científicos tienen un doble objetivo: por una parte, quieren conservar setas de interés gastronómico y, por otra, aquellas que potencialmente tengan alguna utilidad en el campo de la Medicina. Un banco de germoplasma suele conservar material vegetal listo para crear una nueva planta, generalmente, semillas, informa Dicyt.